

School

学び舎の窓から

輝け！元気っ子



浜岡北小学校6年1組
かわらさき りり
河原崎 俐里 さん

「私の決意」

私は2年生のころからキッズダンスチーム「K」ダンス浜岡」で週に1回、ヒップホップダンスを習っています。私がおどっている時に意識していることは、「大きく動くこと」「キレのある動きをすること」です。練習中はマスクを付けてながらおどるため、息がしにくかったり、つかれやすくなったりします。しかし、苦しさには負けないようにがんばっています。

2月末の御前崎市芸能発表会で、まおまおライブ公演が

ありました。緊張しましたが、自分の力を全力で出し切っておどることができました。これからも、たくさん練習してレベルアップしていきたいと思います。

学校生活では、4月から最上級生となり、すべてのリーダーにもなります。浜岡北小学校の自まんは、『元気なあいさつ』と『だいじそうじ』です。私たちは、これまでの伝統を引き継ぎ、さらに高めていけるように、下級生のお手本となって行動していきたいです。

学校へようこそ

「『ようちえんだいすき』 笑顔いっぱい しろわっこ」

園庭の赤い大きなテントウムの滑り台のてっぺんからは遠くに富士山、園舎の屋上からは遠州灘の海が見えます。園のすぐ隣には小学校、近隣には保育園もあり、子ども同士の交流を楽しみ連携を大切にしています。白羽幼稚園の子どもたちは、明るく素直で思いやる優しさもいっぱい。友だちと元気に体を動かして遊ぶことも大好きです。つい最近、「ぼくの後ろに乗って！」と、年長児が入園したばかりの泣いている年少児

に優しく声をかけ、2人乗り自転車の後ろの席に乗せていました。広い園庭を1周して戻ってくるとすっかり笑顔に。頼もしい姿を見せ、白羽幼稚園の本年度を元気いっぱいスタートさせています。地域の方のご厚意やご協力にも支えられ、貴重な体験もいろいろさせて頂いています。子ども一人一人がさまざまな遊びや活動の中で、あらゆる体験を広げ“楽しかった”という満足感を味わい、意欲や自信を育む事を大切にしています。

▶白羽幼稚園
園児数 45人
園長 森田智美

